
NOTICIAS DE LA FACULTAD

II Reunión de Graduados

Los días 12, 13 y 14 de octubre pasados se celebró la II Reunión de Graduados con motivo de las Bodas de Plata de la Facultad.

Vamos a describir brevemente, para los que no pudisteis asistir, los actos que celebramos con tal motivo.

El día 12 a las 7 de la tarde, en el Edificio de Ciencias, el Decano Prof. Gonzalo Herranz la inauguró con una conferencia en la que hizo una síntesis sobre el pasado de la Facultad así como una visión panorámica sobre el presente y un intento de proyección sobre el futuro.

Una colección de fotos expuestas, de toda la historia de la Facultad, fue abierta a continuación: desde la primera promoción hasta el acto académico de fin de carrera de la XIX promoción. Fue muy comentada y se solicitaron numerosas copias por los asistentes. Se proyectó también la última versión de la película sobre la Clínica Universitaria.

El día 13 tuvo lugar, primeramente, una agradable y simpática tertulia dirigida por Manolo Martínez Lage y a la que participaron numerosos asistentes de los que cabe destacar: Esteban (el antiguo mozo de la Escuela Vieja), D. Juan, D. Juan A. Paniagua, D. Luis M. Gonzalo, Javier Iraburu y Javier Teijeira. Fueron contando las distintas fases: cuando en 1953 vino D. Juan Antonio después de la llegada de D. Juan y el comienzo de la Facultad en octubre de 1954; los recuerdos de Javier Iraburu con sus clases de matemáticas en la Cámara de Comptos; luego la llegada de D. Eduardo; el pabellón F, referido por Antonio Rivero con varias anécdotas; los antiguos alumnos como M.^a Luisa Subirá, Ramón Díaz y Perico Suárez.

A continuación el humor y la música: un festival presentado por Emilio Moncada, actuando de animadores Emilio Quintanilla y Jesús Honorato con abundante repertorio de chistes. Apareció un quinteto improvisado salpicado de ingenio: Julio Corzo, José Luis Zubieta, José Angel Villelabeitia, Manolo Serrano y Julio de Pablos acompañados por sus guitarras y bandurrias.

Por la tarde comenzó la sesión científica con la mesa redonda sobre "Tratamiento de las neoplasias" donde actuó como moderador Tomás Franquet Jr. y como ponentes José Javier Viñes, Ramón Martí Massó, Juan Voltas, Mariano Badell y Jerónimo Sainz. Se aceptaron 12 comunicaciones a dicha mesa redonda, todas ellas de ex-alumnos.

Por la noche tuvimos la cena presidida por el rector, que tuvo lugar en el Edificio Central, espléndidamente decorado, donde el lleno fue absoluto. Es de destacar la presencia del rector de la Universidad de Extremadura y del Prof. Jesús García Orcoyen. La actuación entusiasta de la tuna alcanzó niveles contagiosos. Al final hubo tres discursos: Guillermo López en nombre de la comisión organizadora, D. Juan Jiménez Vargas que habló de la investigación en estos 25 años de la Facultad y finalmente el Rector Prof. D. Alfonso Nieto se refirió a los vínculos entre libertad y Universidad.

El último día a las 10 h. celebró la Santa Misa y homilía D. Antonio Martín.

A las 11 h. tuvo lugar la mesa redonda sobre "Consulta y consejo médico" moderada por Salvador Cervera y donde actuaron como ponentes: Gabriel Agote, D. Eduardo Ortiz de Landázuri (en nombre del Dr. Evangelista, que no pudo venir), José Argemí y César Poveda. Destacó por la exhaustividad la comunicación presentada por José Angel Villelabeitia sobre aspectos pediátricos.

A las 2 de la tarde tuvimos aperitivo y palabras de despedida por D. Eduardo con entrega de un recuerdo a los participantes en las mesas redondas.

El número de asistentes se aproximó a quinientos. Esperamos poder ofrecer en un posterior número mayores detalles sobre los aspectos científicos de esta Reunión.

EL COMITE ORGANIZADOR